

## ビジネス情報科2年生が販売実習を行っています！

「課題研究」の授業を使って、9月末から、毎週水曜日11時から12時30分の間、甲佐町役場横のろくじ館店頭で販売実習を行っています。今までコロナ禍で計画していた販売実習が出来なかったため、甲佐町役場、ろくじ館の御協力を得て、「ニラみそあられ」、「ニラエビあられ」、「陽気なこうさ」といった、本校企画商品の販売をさせていただいています。これまでもたくさんのお客様に来ていただきましてありがとうございました。今後の販売実習は次のとおりです。



<実習予定日（いずれも水曜日）>

令和3年1月13日・20日・27日  
2月10日・24日、3月3日



是非お越し  
ください！



## 福祉コース3年生、頑張っています！

休校明けの5月から始めた今年度の介護職員初任者研修（全130時間）も、いよいよ終盤となりました。いつもは複数の外部講師の方においでいただく研修や校外での貴重な介護体験も、今年は校内だけに置き換えて実施をしました。

これから放課後は修了評価に向けての勉強をします。介護職の基礎力を確認する大事な試験です。全員合格に向けて頑張ります。



## 甲佐レオクラブの町内清掃活動

11月28日（土）に、甲佐ライオンズクラブ、ほたるの会のみなさんと合同で町内の清掃活動と花壇の手入れを行いました。中学生7人、高校生13人、高校OB4人に大人も加わり賑やかな活動となりました。その後は交流会を行いました。



## 思春期保健教育講演会

11月13日（金）に、慈恵病院の看護部長をされている竹部智子様をお招きして思春期保健教育講演会を行いました。未来ある高校生に向けた温かい言葉を、生徒たちは真剣に聞いていました。生徒の感想の抜粋です。「産んでくれた両親に本当に感謝したいです。そして、生まれてきた自分に自信と誇りを持って、これからも命を大切に生きていきたいです。」



## 芸術鑑賞

11月30日（月）に芸術鑑賞があり、東京演劇集団「風」のみなさんによる演目「Touch 孤独から愛へ」が上演されました。見慣れたいつもの体育館ではなく違う空間にいるような舞台セット、照明、そして迫力ある演技に、生徒も職員も圧倒され感動を受けたひとときでした。





## スポーツフェスティバル閉幕

12月11日（金）にスポーツフェスティバル氷魚の陣として、長距離走大会が行われ、男子が10km、女子が7kmを走りました。ご協力や応援をいただいた沿道の方々、パンと飲み物を提供していただいた育友会の皆様、差し入れをいただいた卒業生の保護者の方々、本当にありがとうございました。今年はコロナ禍で様々な行事等が縮小されたり中止になったりした1年でしたが、体育大会の代替行事として4回に分けて行われたスポーツフェスティバルも、生徒会を中心に全員の協力によって無事に幕を閉じることができました。最終結果は終業式の日に表示されます。

### 長距離走大会ベスト5

#### <男子> 10km

- 1位 寺本拓生さん
- 2位 石田翔輝さん
- 3位 中川天心さん
- 4位 杉山海斗さん
- 5位 長澤秀太さん

#### <女子> 7km

- 1位 吉坂和夏さん
- 2位 杉野愛海さん
- 3位 村上楓香さん
- 4位 富岡亜美さん
- 5位 内田涼華さん



## 熊本県高等学校家庭クラブ連盟研究発表大会で発表しました



11月12日（木）に大津町生涯学習センター文化ホールで、熊本県高等学校家庭クラブ連盟研究発表大会が行われました。本校からは、スクールプロジェクト部門に、「甲佐高校家庭クラブその活動のあゆみに習う」と題して、家庭クラブ会長の2年奥村稜祐さん（甲佐中出身）が発表し、副会長の井上美咲希さん（砥用中出身）と村上楓香さん（豊野中出身）も協力者として参加しました。

### 今年度の家庭クラブの主な取組 ～こうさみちゃんプロジェクト～



10月

アロマ芳香剤を作  
ってトイレに飾る



12月

季節の造花を  
アレンジして廊下に飾る



感染予防の  
こうさみちゃん  
ポスター作成

## ボランティア部

11月27日（金）に甲佐高校前バス停の美化活動を行いました。バス停付近を清掃後、プランターにパンジーを植えて飾りました。その後は、昇降口前でチューリップの球根を植えました。日頃から大変お世話になっているバス停です。今後も大切にに使わせていただきます。

